

Version 1 du 16 Mars 2020

LETTRE D'INFORMATION SUR LE COVID-19

COMMENT GERER LE TRAITEMENT PAR CORTICOIDES CHEZ VOTRE ENFANT ATTEINT D'UNE MALADIE RESPIRATOIRE CHRONIQUE ?

Chers parents, chers patients,

Suite à de nombreux appels reçus par nos services à la demande d'information concernant la gestion du traitement de fond à base de corticoïdes de votre enfant dans le contexte de l'épidémie de Covid-19, nous souhaitons apporter les éléments de réponses suivant :

Comment gérer le traitement de fond de mon enfant ?

Des évènements indésirables graves liés à l'utilisation des anti-inflammatoires non stéroïdiens (AINS) ont été signalés chez des patients atteints de COVID19, cas possibles ou confirmés en contexte de fièvre.

Ceci ne doit pas être confondu avec votre traitement de fond par corticoïdes inhalés ou oral ou votre traitement de crise qui peut utiliser des corticoïdes QUI SONT NECESSAIRES POUR VOTRE ENFANT

1-Pas d'arrêt des traitements de fond (de tous les jours) à base de corticoïdes.

- L'arrêt des corticoïdes inhalés exposerait à la survenue d'une crise d'asthme.
- L'arrêt des corticoïdes oraux exposerait à une rechute de votre maladie respiratoire si elle nécessite ce type de traitement de fond.

2-Respect des plans d'action en cas de crise d'asthme : VENTOLINE (ou équivalent) en 1ère intention, corticoïdes oraux si crise sévère dans le respect du plan d'action établi

3- Nous rappelons que le traitement d'une fièvre mal tolérée ou de douleurs dans le cadre du COVID19 ou de toute autre virose respiratoire repose sur le paracétamol.

Pas d'auto-médication par anti-inflammatoires non stéroïdiens (ibuprofène notamment) dans ce contexte.

4-Si crise sévère (ne répondant pas à la VENTOLINE et corticoïdes oraux) : avis médical



